

Milton se aleja de México y se enfila hacia Florida

• Un muerto y daños menores dejaron su paso por el país.

● PÁG. 48

Tiendas, bancos y hospitales están trabajando de manera normal.

Mara Lezama,

GOBERNADORA DE QUINTANA ROO.

Milton podría convertirse en el peor huracán que azote a Florida en más de un siglo

A su paso por las costas de la península de Yucatán, *Milton* bajó a categoría 4; sin embargo, en las últimas horas volvió a subir a la 5 en su trayectoria hacia Florida. Por lo tanto, el gobernador Ron DeSantis declaró estado de emergencia en 52 de los 67 condados.

● PÁG. 48



Imágenes captadas por la NASA desde el espacio del huracán Milton.

FOTO: ESPECIAL

eleconomista.mx



Tras el paso del huracán en Yucatán, ya se reanudaron las actividades. El saldo que dejó fue de una persona muerta. FOTO: REUTERS

Huracán no tocó tierras mexicanas; se enfila hacia EU

Milton deja una persona fallecida y daños materiales

Arturo Rojas y Jesús Vázquez
politica@eleconomista.mx

El paso del huracán *Milton* dejó saldo de al menos una persona muerta en su paso por México, además de daños menores en algunas entidades del sur del país.

Según información de la prensa local, el accidente que provocó la muerte de la persona ocurrió en Isla Arena, Calkiní, Campeche, cuando una persona que es-

taba apoyando a habitantes de la zona a asegurar sus embarcaciones cayó al mar, lo que provocó su ahogamiento.

Por su parte, las autoridades meteorológicas del país indicaron la tarde de ayer, 8 de octubre, que *Milton* se volvió a intensificar a un huracán categoría 5 en la escala Saffir-Simpson.

Al cierre de esta edición, aunque se detalló que el centro

del huracán se alejaba gradualmente de las costas de Yucatán, las autoridades advirtieron que las bandas nubosas del fenómeno natural seguirían provocando condiciones meteorológicas adversas en la región.

Debido a esto, se esperaba la continuación de lluvias intensas, con acumulaciones de entre 75 y 150 mm en Yucatán, y lluvias muy fuertes, de entre 50 y 75



mm, en las zonas norte de Campeche y Quintana Roo.

Además de rachas de viento de 120 a 150 km/h, oleaje elevado de hasta 5 metros en las costas de Yucatán, y la posible formación de trombas marinas. En el norte de Campeche y Quintana Roo, las rachas de viento podrían alcanzar los 90 km/h, con oleaje de cuatro metros.

Reanudan clases

Los gobiernos de Quintana Roo y Yucatán dieron a conocer que el paso del huracán Milton dejó saldo blanco en ambas entidades, pese a la magnitud de los vientos.

El gobernador de Yucatán, Joaquín

Díaz Mena, mencionó que los servicios escolares en la entidad se reanudarían hoy en todos los niveles, mientras que el transporte público se reactivará de manera gradual a lo largo del día.

Por otro lado, mencionó que, tras las visitas realizadas por el personal de Protección Civil, y en conjunto con la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina y la Guardia Nacional, se determinó que las pocas afectaciones registradas están siendo atendidas de forma inmediata.

La gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, informó que las restricciones impuestas por el huracán fueron levantadas, luego de que el ciclón se alejara de las costas del estado. Durante su mensaje, agradeció a las fuerzas federales, a los equipos de Protección Civil y a la población por su colaboración y disciplina ante la contingencia.

“Todas las tiendas de autoservicio, hospitales y bancos ya están trabajando de manera normal, y la apertura de los puertos y cruces hacia las islas se realizará de forma paulatina”, aseguró la gobernadora a través de un video.

Sin embargo, las clases permanecieron suspendidas en los municipios de Benito Juárez, Lázaro Cárdenas, Puerto Morelos, Cozumel e Isla Mujeres, para retomarse con normalidad este miércoles.

Mara Lezama, dio que a conocer que a pesar de la intensidad del huracán Milton, en su paso por la península de Yucatán, no registró grandes afectaciones, por lo que desde las 13:00 horas de este martes, la mayoría de las actividades volvieron a su normalidad.

En Quintana Roo, las mayores afectaciones fueron cancelación de 11 vuelos de llegada y 12 de salida en la terminal aérea de Cancún, así como siete cruces cancelados hacia Cozumel hasta el momento.

150

KILÓMETROS

por hora son las rachas de viento de Milton.



Todas las tiendas de autoservicio, hospitales y bancos ya están trabajando de manera normal, y la apertura de los puertos y cruces hacia las islas se realizará de forma paulatina”.

Mara Lezama

GOBERNADORA DE QUINTANA ROO.

Hasta ahora el huracán se mantendrá como categoría 5; sus bandas nubosas seguirán afectando territorio nacional.



Los gobiernos del sureste anunciaron que regresarán las actividades este miércoles.

FOTO: CUARTOSCRUO

